
 

 

109ª Ata da Reunião do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente e 

Desenvolvimento Urbano – COMDEMA 

Local: Secretaria de Desenvolvimento Social de Barueri 

Data: 31/8/2023, às 9 horas. 

Pauta: - Apresentação das atividades de potencial impacto local, médio e baixo, submetidas 

ao licenciamento ambiental municipalizado – Resolução Consema 01/2018 e 1/2019 – Engº. 

Guilherme Librete – Divisão de Licenciamento Ambiental – DQA; 

- Apresentação do estrutura administrativa da SADS e demais equipamentos e dos projetos 

do Fundo Social de Solidariedade Estrela Guia 

Aos trinta  e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, no Município de 

Barueri, na Secretaria de Desenvolvimento Social iniciou os trabalhos do Conselho. A reunião 

iniciou com quórum existente, conforme lista de presença anexa, sendo transmitida ao vivo 

no canal da SEMA no Instagram. Dando as boas vindas, a secretária ad hoc informou sobre a 

dinâmica da reunião, iniciando com a leitura da ata da reunião anterior, a qual foi aprovada 

por todos. Ato contínuo passou a palavra ao Engenheiro Guilherme Librete, da divisão de 

Licenciamento Ambiental, apresentou os procedimentos que se submeteram ao 

licenciamento ambiental municipalizado, conforme Deliberação Normativa Consema nºs. 

01/2018 e 01/2019 das seguintes empresas:  SIMAREN INDÚSTRIA METALÚRGICA  LTDA, CNPJ: 

20.412.963/0001-00, solicitando LOR; TECNOTRON AUTOMAÇÃO E CONTROLES INDUSTRIAIS 

LTDA., CNPJ: 01.743.139/0001-98, solicitando LPIO; LARC INDÚSTRIA E COMÉRCIO 

LTDA., CNPJ: 00.416.454/0001-48, solicitando LOR; AULTAMP INDÚSTRIA E COMÉRCIO 

LTDA – EPP., CNPJ: 12.953.649/0001-06 solicitando LPI; TORNADO INDÚSTRIA E COMÉRCIO 

DE FERRAMENTAS LTDA - EPP, CNPJ: 06.230.065/0001-00, solicitando LPIO; AZZ WSI DO 

BRASIL LTDA., CNPJ: 17.495.999/0001-90, solicitando LOR e PLASTCONE INDÚSTRIA E 



 

 

COMÉRCIO DE EMBALAGENS LTDA., CNPJ: 03.859.809/0001-61, solicitando LOR. Após os 

esclarecimentos prestados todos foram cientificados sobre as licenças expedidas, aprovando-

as. Ato contínuo a secretária passou a palavra para a conselheira Marisa, representante do 

Fundo Social de Solidariedade, que passou a explanar sobre a estrutura administrativa e 

organizacional da Secretaria de Desenvolvimento Social, bem como sobre os equipamentos 

públicos que compõem todo o serviço social e de acolhimento desenvolvido no município; 

Ainda pontuou sobre as ações promovidas pelo Fundo Social de Solidariedade, em parceria 

com a SADS e SEMA e demais secretarias,  pontuando que em o fundo social  é um agente 

mobilizador da sociedade, a frente de diversas campanhas como por exemplo: do agasalho e 

GRAAC que são desenvolvidas anualmente, além de demais projetos como Renascer e Horta 

da Gente. Ao final, convidou todos a conhecer o PROFESP, projeto de integra o jovem e 

adolescente ao mercado de trabalho, que ocorre no contraturno do horário escolar; o núcleo 

de costura, onde os interessados se inscrevem e aprendem corte e costura, um curso de 

duração de três meses e certificado pelo SENAI, além de fabricar vestuários, edredons etc, 

peças que são doadas na campanha do agasalho ao público cadastrado na SADS e grande parte 

da população que participa das campanhas; o empório das mães cuidadoras, oferecendo 

alguns produtos que elas produzem para degustação do grupo durante a reunião e, por fim, o 

bazar itinerante, que funciona de terça e quinta-feira com a venda, a preço simbólico, de 

roupas, calçados, móveis, bijuterias, todos em bom estado, esclarecendo que toda a renda 

arrecadada no bazar retorna para o Fundo Social para fins de fomentar as ações por elas 

praticadas. Não havendo mais assunto a ser deliberado, a reunião foi encerrada, esclarecendo 

que a próxima reunião será no dia 28/9/2023, às 9h. Eu, Ana Paula Rodrigues Silva 

,......................., atuando como Secretária ad hoc, lavrei a presente, juntamente com o 

Secretário e Presidente do COMDEMA, Sr. Marco Antônio de Oliveira,................................Este 

documento será disponibilizado a todos os representantes do COMDEMA.



 

 

 


